



学校教育目標：夢と希望に向かってチャレンジする子ども

旭市立鶴巻小学校

鶴巻小だより

学校だより第25号

令和4年

1月25日

めざす子ども像：共に学び 共に遊び 共に笑い 共に働く

まん延防止等重点措置が適用になりました。

3学期がスタートして3週間が過ぎました。全国的に新型コロナウイルス感染症が拡大しています。旭市では児童生徒の感染者数は4月から12月までは月平均3.5人でしたが、1月は20日までで既に14名と急激に増加しています。

こうした状況の中、千葉県でも1月21日（金）から2月13日（日）まで、全県を対象区域として、まん延防止等重点措置の適用が決定しました。

鶴巻小学校ではこれまでも十分に感染予防対策を行ってまいりましたが、3学期も引き続き感染対策の徹底を図ってまいります。

- 1 毎朝の検温、健康観察・・・体調が悪いときは無理に登校しないこと。
- 2 マスクの正しい着用・・・飲食、運動時以外はマスクをすること。
鼻出しマスクや顎マスクはしないこと。
- 3 手洗いの徹底・・・丁寧な手洗いに努めること。
- 4 3密の回避・・・こまめに換気をする。人と距離をとって活動すること。

ご家庭でも、ご家族の健康観察を行い、お子様やご家族に風邪症状が見られる場合は登校を控えるようご協力お願いします。

3学期が始まりました。（1月6日）

1月6日の始業式は、密を避けて放送で行いました。校長の話の中では、人間の脳の神経細胞は約千億個あること、そして、脳は鍛えれば鍛えるほど、記憶力はよくなること、運動で体をたくさん使うことで、その運動の脳が大きく発達することを話しました。

そこで、3学期残り100日間、自分の頭も体も刺激しようという話をしました。

さっそく、1月11日（火）から体力向上を目指して、全校で短なわとびが始まりました。なわとび検定表を使って、一人一人が名人に挑戦です。また、業間の時間はクラス毎に遊・友スポーツランキングちばに挑戦しています。



跳び方、数え方の説明



2人組で記録

不審者対応訓練を行いました。

1月7日（金）不審者対応訓練を実施しました。不審者が校内に侵入した場合、どのように対応したらよいかの訓練です。子どもたちの安全を考えて、避難させる場合と教室に留まらせる場合が考えられますが、今回は教室に留まらせる想定で行いました。はじめに、不審者の侵入があり、教室で待機することを全校放送で伝えました。次に、職員は児童の安全を守る役割、不審者への対応に駆けつける役割に分かれて訓練を行いました。

子どもたちは教師の指示を守って真剣に素早く行動し、静かに待機することができました。



素早く行動、静かに待機できました。

お知らせ1 校外学習の中止について

すでに市教委からスクールメールでお知らせがあったとおり、旭市では、まん延防止等重点措置の適用期間中、校外学習は市内外問わず自粛となります。つきましては、予定されていた以下の校外学習は中止とさせていただきますのでご了承ください。

1月28日（金）6年生 千葉市方面 2月10日（木）5年生 鹿島方面

お知らせ2 入学説明会（1月26日）の実施について

旭市では、まん延防止等重点措置適用期間中は、学校行事は保護者参観なしですが、保護者のみ参加する行事は感染対策を講じた上で実施できますので、入学説明会は実施いたします。

説明会に参加される方は、当日の検温、マスク着用にご協力をお願いします。なお、ご本人や同居のご家族に発熱や風邪症状が見られる場合は参加を見合わせてください。

お知らせ3 環境整備について

新型コロナ感染予防対策等で、施設設備の工事を行いました。すでに各階のトイレに洋式トイレを設置しました。また、防犯対策としてかねてから計画していたフェンスを運動場南側に設置しました。完成すると南側から校地に自由に入出入りすることができなくなります。現在東側半分が完成しました。残りの西側については今後設置される予定です。



新しく設置されたフェンス